



BIONET*Classic* est le produit qu'il vous faut dans votre atelier d'entretien et de réparation. Joignez-vous aux experts qui l'utilisent depuis 5 ans déjà et en sont très satisfaits! Vos travaux de nettoyage et de mécanique sur les vélos seront tout aussi efficaces, tout en étant beaucoup moins nocifs pour votre personnel et vous-même que si vous employiez les solvants habituels. BIONET*Classic* ne s'attaque qu'à la graisse, pas à vous ni à l'environnement.

### AVANTAGES

- BIONET*Classic* est un solvant puissant qui dégraisse efficacement les pièces lourdement souillées.
- BIONET*Classic* dégage une odeur légère, sans émanations toxiques.
- BIONET*Classic* n'attaque pas la peau et se nettoie avec de l'eau et du savon.
- BIONET*Classic* est composé de matières végétales et est totalement biodégradable.
- BIONET*Classic* laisse les pièces lubrifiées, permettant un usage optimal.

### FORMATS DISPONIBLES

- 3,78 litres
- 20 litres

BIONET*Classic* is the product you need in your bike workshop. Join the experts who have already been using it for five years to their great satisfaction! Your bike-cleaning and mechanical work will be just as effective, while also being much less harmful for your staff and yourself than they would be if you were using conventional solvents. BIONET*Classic* only attacks grease and dirt, not you nor the environment.

### BENEFITS

- BIONET*Classic* is a powerful solvent that degreases heavily soiled items efficiently.
- BIONET*Classic* has a light smell, and emits no toxic fumes.
- BIONET*Classic* does not attack the skin and can be cleaned with soap and water.
- BIONET*Classic* is made of plant-derived material and is completely biodegradable.
- BIONET*Classic* leaves cleaned parts lubricated, ensuring optimal use.

### AVAILABLE SIZES

- 3.78 litres
- 20 litres

